

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE INGENIERÍA INDUSTRIAL, GENERACIÓN 2021, PRESENTARON SU INFORME DE ESTADÍA

DESCRIPCIÓN

Los estudiantes Edson Romario Hernández Hinojosa y Leobardo Flores Bernal, de la carrera de Ingeniería Industrial, Generación 2021, presentaron su informe de Estadía, correspondiente al periodo enero - abril del presente año.

Con orgullo, felicitamos a estos jóvenes por la culminación de esta etapa académica y por su compromiso demostrado durante su formación. Hoy se suman a la comunidad de profesionales como nuevos ingenieros que la Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) entrega con orgullo a la sociedad.

¡Enhorabuena y mucho éxito en esta nueva etapa profesional!

EVIDENCIAS



